

VERDAD DEL EVANGELIO

Instrucciones y estímulos Bíblicos para las misiones por todo el mundo

DONDE ABUNDÓ EL PECADO

El mundo está en tinieblas y el pecado abunda. Las mentes y los corazones están cegados por las pasiones y los deseos de la carne. La sociedad se está alejando cada vez más de la santidad de la Palabra de Dios. Los cristianos profesantes están adoptando la mentalidad liberal del mundo. No sólo no se respeta el matrimonio como un compromiso de por vida, sino que tampoco lo ven como una relación exclusiva entre un hombre y una mujer. ¿Qué Esperanza Hay En Esta Generación Impía?

Hace años, un ministro entró en la habitación del hospital de un joven homosexual que se estaba muriendo de sida. El hombre, en los últimos días de su vida, yacía en la cama del hospital vestido con una bata rosa. El ministro pidió visitarlo

“No quiero hablar contigo,” respondió el joven. “Simplemente me vas a decir que me voy al infierno cuando muera.”

No,” respondió el ministro. “Quiero hablarte del amor de Dios por ti.”

El ministro comenzó a contarle a este joven homosexual, quien había vivido una vida de gran pecado, acerca del maravilloso amor de Dios. Compartió con él la hermosa verdad de Juan 3:16-17. “Porque de tal manera amo Dios al mundo, que ha dado a su Hijo unigénito, para que todo aquel que en él cree no se pierda, más tenga vida eterna. Porque no envió Dios a su Hijo al mundo para condenar al mundo, sino para que el mundo sea salvo por él.”

Mientras el ministro hablaba del amor de Jesús y de cómo vino a salvarnos de nuestros pecados,

sus ojos se le llenaron de lágrimas y comenzó a llorar quebrantado. Oró al Señor y le pidió a Dios que lo perdonara por todos sus pecados. En ese momento, este joven se convirtió en una nueva criatura en Jesucristo. Todas las cosas viejas pasaron y todo se hizo nuevo (2 Corintios 5:17). Puede que haya sido rechazado por su familia, puede que haya causado mucho dolor a personas que lo rodeaban, pudo haber vivido una vida de pecado y libertinaje grave, pero Dios lo amó y lo aceptó. Él fue limpiado y liberado por la sangre de Jesucristo.

El joven inmediatamente llamó a la enfermera y le pidió una bata normal. Esto fue solo una pequeña señal del verdadero arrepentimiento de este hombre ante Dios. Pidió al ministro que predicara en su funeral. “Muchos de mis amigos homosexuales estarán en mi funeral. Quiero que les digas lo que me dijiste. ¡Diles que Dios los ama a ellos también!”

¡Oh, aleluya, alabado sea Dios! Como dijo David: “En ti hay perdón y el amor” (Salmo 130:4). El perdón de Jesús se extiende a todos todavía hoy, sin importar cuán atroz o enfermizo sea el pecado. “Jesús vino al mundo para salvar a los pecadores” (1 Timoteo 1:15).

Había una mujer que los líderes religiosos llevaron a Jesús quien fue atrapada en el mismo acto de adulterio y se enfrentó a juicio y a condenación; Sin embargo, “Jesús le dijo: Tampoco yo te condenaré: vete, y no peques más” (Juan 8:11). En medio de los juicios de los demás, encontró un lugar de aceptación con

(Continúa en la página 2)



“El amor y el perdón de Jesús alcanza a cada uno hoy en día no le hace que mal o cuantos pecados hayan cometido.”

Editorial

3

Guía de estudio bíblico: Homosexualidad y desviación

4

Homosexualidad & la desviación

5-6

P & R

7

¿Sabía usted?

Una palabra a tiempo?

8

LO QUE LA BIBLIA ENSEÑA ACERCA DE...

La Palabra de Dios

2 Timoteo 3:16-17; 2 Pedro 1:20-21;
Mateo 24:35

La Relación del Amor

Mateo 22:37-40; Juan 14:21-23; 1 Juan 4:7-11

El Arrepentimiento

Hechos 3:19; Hechos 17:30; 2 Corintios 7:10

El Nuevo Nacimiento

Juan 3:3-7; 2 Corintios 5:17; Romanos 6:1-4;
Efesios 2:1, 5-6

La Libertad del Pecado

1 Juan 5:18; Mateo 1:21; Juan 8:11

El Derramamiento del Espíritu Santo

Hechos 19:2; Hechos 15:8-9; Hechos 1:8

La Santidad

Lucas 1:73 -75; Hebreos 12:14;
1 Pedro 1:15-16; Tito 2:11-12; Romanos 6:22

El Reino de Dios

Lucas 17:20-21; Romanos 14:17; Juan 18:36

La Iglesia

Hechos 2:47; Efesios 4:4-6;
1 Corintios 12:12-13; Colosenses 1:18

La Unidad

Juan 17:20-23; Gal. 3:28; Apocalipsis 18:2-4

Las Ordenanzas

Mateo 28:19 -20; Mateo 26:26-30;
1 Corintios 11:23-27; Juan 13:14-17

La Sanidad Divina

Lucas 4:18; Isaías 53:4-5; Santiago 5:13-16

La Santidad del Matrimonio

Mateo 19:5-6; Lucas 16:18; Romanos 7:2-3;
1 Corintios 7:10-11

El Aspecto Exterior

1 Timoteo 2:9-10; 1 Corintios 11:14-15;
Deuteronomio 22:5

El Fin De Los Tiempos

2 Pedro 3:7-12; Juan 5:28-29; 2 Corintios 5:10;
Mateo 25:31-46

El Pacifismo

Lucas 6:27-29; Lucas 18:20

La Adoración

Juan 4:23-24; Efesios 5:19; 2 Corintios 3:17

La Gran Comisión

Marcos 16:15

(Viene de la página 1)

Jesús. Le ofreció esperanza y no la abandonó en su pecado. Mientras el mundo platica que el amor de Jesús acepta el pecado, el verdadero amor y poder de Jesús levanta a las personas del pecado para que la gente pueda ir y no pecar más.

Había otra mujer a quien Cristo encontró junto a un pozo de agua. Ella dijo que no tenía marido. Jesús le dijo que ella había dicho correctamente: "Porque cinco maridos has tenido; y el que ahora tienes no es tu marido"

"La gente esta buscando la paz, la aceptacion y satisfaccion en los placeres del mundo."

(Juan 4:18). Jesús le habló del agua viva que saciaría la sed del alma. Muchas personas son igual como esta mujer. Pasar de una relación a otra no satisfizo su anhelo. La gente está buscando los placeres y pasiones de la carne en un intento de encontrar propósito, identidad y satisfacción. Porque las cosas nunca

satisfacen, la gente se hunde cada vez más y más en el pecado, buscando, pero nunca encontrando la verdadera paz. Jesús vino a ministrar hasta lo más profundo del alma. Cuando las personas se rinden a Jesucristo y abandonan sus pecados, encontrarán la verdad paz y aceptación.

Pablo, el apóstol, habló a los santos en Corinto acerca de aquellos que no heredarían el reino de Dios: fornicarios, adúlteros, afeminados, homosexuales, borrachos, etc. Él dijo: "Estos erais algunos; más ya habéis sido lavados, ya habéis sido santificados, ya habéis sido justificados en el nombre del Señor Jesús, y por el Espíritu de nuestro Dios" (1 Corintios 6:11). ¡Qué palabras tan alegres, escucharlas en este tiempo tan mal! "Así eran algunos de ustedes, pero..." No importa cuán pecaminosamente o qué estilo de vida haya vivido alguien, hay salvación para todos.

"Cuando el pecado abundó, la gracia sobreabundó" (Romanos 5:20). La gracia de Dios es aún más poderosa que todas las pasiones y esclavitudes de la carne. Así que ve y platíquenlo. Ve y cuéntale al mundo del amor de Dios. Cuéntales de la salvación. ¡Háblales de la esperanza y la paz que hay en Jesucristo! ■

"Los hombres están jugando la parte de las mujeres
Y las mujeres la de los hombres, contrariamente
a la naturaleza.

Las mujeres a la misma vez son esposas y maridos...
¡Oh espectáculo miserable! ¡Conducta horrible!"

CLEMENTE DE ALEJANDRÍA

(Un padre de la iglesia primitiva, alrededor de 195)

La Verdad del Evangelio es un periódico trimestral publicado en interés de la Iglesia de Dios para la instrucción y el estímulo en las verdades de la Biblia. Visítenos en línea en www.thegospeltruth.org y suscríbese a la notificación por correo electrónico para recibir publicaciones actuales. Verdad del Evangelio es impresa en varios países por distribución local y es apoyada por ofrendas voluntarias. Un recibo puede ser enviado a pedido.

—Editor, Michael Smith

Gospel Truth, P.O. Box 2042, Nixa, MO 65714 USA

editor@thegospeltruth.org

Editorial



Porque llegará el tiempo en que no soportarán la sana doctrina; Sino que teniendo comezón de oír, se amontonarán maestros conforme a sus propias concupiscencias, y apartarán de la verdad el oído, y se volverán a las fábulas.
— 2 Timoteo 4:3-4

Pablo exhortó a Timoteo a predicar la Palabra. Que Dios nos ayude a todos a continuar fielmente predicando, enseñando y viviendo la palabra pura de Dios. Hoy en día la mayoría de la gente no escucha la sana doctrina. Y si buscan algo, ellos estarán buscando ministros y pastores que los hagan sentir bien acerca de sus decisiones en la vida; incluso, aunque estén contrarios a la verdad.

El tema de este trimestre trata del peso de la homosexualidad y las cuestiones de identidad de género. En el pasado, un tema como este podría haberse considerado inapropiado para una publicación del evangelio. Sin embargo, estas ideologías y estilos de vida prevalecen en el mundo y la sociedad en la que vivimos, y este es un tema que tantos niños como adultos se enfrentan casi a diario. En la Generación Z (de 11 a 26 años), como 17%, casi 1 en cada 5, se identifica como lesbiana, homosexual, bisexual, pansexual, omnisexual, asexual, transgénero o no binario. Es un problema importante en nuestro tiempo. Debido a las influencias tan prevalentes a nuestro alrededor, cada vez más jóvenes se enfrentarán a preguntas e incluso a tentaciones sobre estos asuntos.

Como cristianos debemos estar dispuestos a discutir el tema, ya que se trata en la Biblia. Si no proclamamos la verdad, la única voz que se escuchará es la de los cabilderos LGBTQ+, que están luchando duro para normalizar a las personas desviadas de prácticas sexuales.

Me entristeció mientras estudiaba este tema, al leer cómo las personas que profesan ser cristianas están tergiversando y revisando el significado de escrituras muy claras sobre este tema en un intento de abrazar estilos de vida pecaminosos como parte de la fe cristiana. Debemos ser fieles a la Palabra, porque seremos responsables de ella.

Le estaba platicando a mi esposa, recordando hace muchos años cuando vimos despectivamente dos hombres homosexuales comprando ropa de mujer; Sin embargo, el Señor me reprendió y me hizo saber que Él murió por ellos también. Estoy agradecido por ese recordatorio. Jesús ama, y nosotros debemos ser ministros de su amor.

Cuando las personas hablan en contra de las prácticas de la comunidad LGBTQ+, se les tacha que somos homofóbicas, enemigos, etc. El hecho de que digamos la verdad sobre el pecado no nos hace homofóbicos ni crueles. Debemos ser claros en esto. El verdadero pueblo de Dios ama a TODOS los pecadores y les da la bienvenida para que vengan a escuchar el evangelio y servir a Dios.

Ellos son nuestros vecinos, nuestros amigos y nuestra familia. Es importante recordar que sólo porque alguien vive una vida de pecado no significa que carecen de otros atributos y cualidades maravillosos. Porque aunque odiamos el pecado y hablemos en contra de él, amamos la gente. La sociedad ha perdido su compa moral, pero la Palabra de Dios y el poder de Jesucristo pueden recalibrar y renovar la pureza y la moralidad en los corazones de la humanidad.

Animo a todos a estar en guardia contra la mentalidad liberal de tolerancia y aceptación. Acepta a la persona, pero no acepte el pecado y el estilo de vida que es claramente contrario al plan de Dios.

Que el Señor tenga misericordia de nuestro mundo y nos ayude a ser faros de luz, amor y esperanza para los perdidos.

Michael W. Smith

Enero 2024



Visítenos en

www.thegospeltruth.org

para suscribirse y abrir

los boletines pasados.



Guía de estudio bíblico

Asunto: Homosexualidad y desviación

Lectura Bíblica: *¿No sabéis que los injustos no heredarán el reino de Dios? No os engaéis: Ni los fornicarios, ni los idólatras, ni los adúlteros, ni los afeminados, ni los que se echan con varones, ni los ladrones, ni los avaros, ni los borrachos, ni los maldicientes, ni los estafadores, heredarán el reino de Dios. — I Corintios 6:9-10*

Resumen: Las Escrituras enseñan que la homosexualidad es pecado. Una relación íntima o unión con alguien del mismo sexo va en contra de la naturaleza y del diseño de Dios para el matrimonio. Dios creó al varón y a la mujer; cualquier esfuerzo por cambiar la identidad sexual biológica son contrarios al plan ordenado por Dios. Jesús ama, murió y extiende su salvación a la Comunidad LGBTQ+.

I. Estándar de la verdad

- A. 2 Timoteo 3:16 La Escritura es dada por Dios.
- B. Juan 8:32 La verdad trae libertad.
- C. Isaías 5:20-21 ¡Ay de los que a lo malo llaman bueno!

II. El Antiguo Testamento condena la homosexualidad y la bestialidad

- A. Levítico 18:22-24 No te echaras con varón como con mujer.
- B. Levítico 20:13-16 La homosexualidad y la bestialidad son abominación.

III. El comportamiento homosexual es contrario a la enseñanza del Nuevo Testamento

- A. Romanos 1:24-28 Los actos homosexuales son lujuriosos, viles y contra la naturaleza.
- B. 1 Corintios 6:9-11 Los afeminados y abusadores de sí mismos con los hombres.
- C. 1 Timoteo 1:9-10 La homosexualidad es impía.

IV. La inmoralidad sexual es pecado

- A. Colosenses 3:5-6 Haced morir todos los malos deseos.
- B. Mateo 15:19-20 El adulterio y la fornicación contaminan.
- C. 1 Corintios 6:18 Pecado contra su propio cuerpo.
- D. Gálatas 5:19-21 Obras de la carne.

V. El matrimonio es entre un hombre y una mujer

- A. Génesis 2:18, 22-24 Dios creó la unión de un hombre con una mujer.
- B. Mateo 19:5-6 Marido y mujer son una sola carne.
- C. Efesios 5:31 El hombre y la mujer se unieron.

VI. Identidad de género

- A. Génesis 1:27-28 Creado para procrear.
- B. Mateo 19:4 Dios hizo varón y hembra.

- C. Deuteronomio 22:5 El travestismo es abominación.
- D. 1 Corintios 6:9 Afeminados—Indulgencias sensuales y corruptas, no heredarán el reino Dios

VII. Juicio divino

- A. Génesis 19:1-14 Sodoma y Gomorra.
- B. Judas 1:7 Los perversos sufrirán el fuego eterno.

VIII. No bebas el espíritu del mundo

- A. Romanos 12:2 No os conforméis a este mundo.
- B. 1 Corintios 2:12-13 No recibáis el espíritu del mundo.
- C. 1 Corintios 3:18-19 La sabiduría de este mundo es necedad.
- D. 1 Juan 2:15-17 No améis al mundo.

IX. Dios ama a las personas LGBTQ+

- A. Juan 3:16 Porque tanto amó Dios al mundo.
- B. Romanos 5:8 Siendo aún pecadores, Cristo murió por nosotros.

X. Reconciliación y salvación para todas las personas

- A. 1 Juan 1:9 Dios limpiará de toda injusticia.
- B. 2 Corintios 5:17-18 En Cristo todas las cosas son nuevas.
- C. Apocalipsis 22:17 El que quiera.

Conclusión

*Y esto erais algunos: mas ya habéis sido lavados, ya habéis sido santificados, ya habéis sido justificados en el nombre del Señor Jesús, y por el Espíritu de nuestro Dios.
—1 Corintios 6:11*

HOMOSEXUALIDAD & LA DESVIACIÓN

Dios ha llamado a su pueblo a vivir vidas puras y santas en conformidad con su plan divina para hombres y mujeres. Independientemente de la creciente crisis cultural, política y aceptación religiosa de la homosexualidad y las prácticas transgénero, la Palabra de Dios los identifica como impíos y pecadores.



“La verdad no cambia por muy desviada y permisiva que se vuelva la sociedad”.

Estándar de la verdad

La verdad no cambia por muy desviada y permisiva que se vuelva la sociedad. La mentalidad del mundo es una en que no existe una verdad moral absoluta, y todo es relativo. La Biblia es la Palabra inspirada de Dios (2 Timoteo 3:16) y contiene la única verdad que conducirá al Cielo. La verdad de la Palabra de Dios hará que las personas sean verdaderamente libres para estar en paz con Dios y consigo mismos. El profeta Isaías pronunció un ay sobre aquellos que “Llaman al mal bien y al bien mal; que ponen las tinieblas por luz, y la luz por tinieblas” (Isaías 5:20). Esta es la condición en nuestro mundo, y le corresponde al pueblo de Dios permanecer no sólo en el amor, sino también en la verdad. La enseñanza de la Palabra es clara y debe considerarse como la norma suprema; y a las influencias y agendas de este mundo No se les debe permitir que dominen en lo que respecta a la comunidad con un estilo de vida LGBTQ+.

El calibre de homosexuales y lesbianas es fuerte; está desgarrando el tejido mismo de la sociedad y desafiando los principios de estructura familiar ordenados por Dios. Las prácticas homosexuales y transgénero se están normalizando a través de los medios de comunicación y entretenimiento. Incluso si personalmente uno no lo acepta, ellos cuentan con una aceptación y permisividad general. La homosexualidad, el transgénero y la bestialidad están condenados por la Palabra de Dios. Aunque no es popular decirlo claramente, las prácticas LGBTQ+ son pecaminosas.

El Antiguo Testamento condena la homosexualidad y la bestialidad

El Antiguo Testamento condenaba la homosexualidad. “No te echarás con varón como con mujer; es abominación. “Ni con ningún

animal tendrás ayuntamiento amancillándote con él; ni mujer alguna se pondrá delante de animal para ayuntarse con él; es perversion. En ninguna de estas cosas os amancillaréis; porque en todas estas cosas se han ensuciado las naciones que yo echo de delante de vosotros” (Levítico 18:22-24). La ley exigía que quienes cometieran actos homosexuales fueran condenados a muerte (Levítico 20:13-16).

Enseñanza del Nuevo Testamento

Aunque ya no vivimos bajo los juicios de la ley mosaica, el Nuevo Testamento también enseña claramente que la homosexualidad es pecado. Ya que la humanidad comenzó a elogiarse a sí misma más que al Creador a través de la lujuria, Dios los entregó a afectos viles. “Las mujeres cambiaron el uso natural por el que es contra naturaleza: Y asimismo también los hombres, dejando el uso natural de la mujer, se encendieron en su lascivia unos hacia otros; hombres con hombres cometiendo hechos vergonzosos” (Romanos 1:24-28). Sus mujeres cambiaron el uso natural por el que es contra naturaleza; y de la misma manera también los hombres, dejando el uso natural de la mujer, se encendieron en su lascivia unos con otros, cometiendo cosas nefandas hombres con hombres, recibiendo en sí mismos la recompensa que convino a su extravío. Y como no les pareció retener a Dios en su conocimiento, Dios los entregó a una mente reprobada, para hacer lo que no conviene; En 1 Corintios 6:9-11 menciona a los que no heredarán el reino de Dios. Entre ellos se encuentran los fornicarios, los afeminados, los que se echan con varones, Esto es la homosexualidad. Los sodomitas,” se enumeran como anárquicos, desobedientes e impíos en 1 Timoteo 1:9-10.

(Continúa en la página 6)

(Viene de la página 5)

La inmoralidad sexual es pecado

Todas las formas de inmoralidad sexual son pecados, ya sea fornicación o adulterio con cualquier género. Colosenses 3:5-6 instruye a las personas a “hacer morir, pues, lo terrenal en vosotros...fornicación, inmundicia, pasiones desordenadas.” Pablo aconsejó “huir de la fornicación.... El que comete fornicación, peca contra su propio cuerpo.” (1 Corintios 6:18). Los que cometen adulterio, fornicación, inmundicia, etc. no heredarán el reino de Dios (Gálatas 5:19-21). La intimidad física pertenece sólo al matrimonio entre un hombre y una mujer.

El matrimonio es entre un hombre y una mujer

El matrimonio ha sido malinterpretado y redefinido en nuestra cultura; pero desde el principio creó Dios al hombre y a la mujer, Adán y Eva, para vivir juntos en matrimonio



como una sola carne (Génesis 2:18, 21-24). Dios no creó dos hombres o dos mujeres para la relación más íntima de todas. El matrimonio bíblico fue y siempre será entre un hombre y una mujer. Jesús mismo reiteró esta verdad en Mateo 19:5-6: “...Por esto el hombre dejará padre y madre, y se unirá a su mujer, y los dos serán una sola carne Así que no son ya más dos, sino una sola carne... Por tanto, lo que Dios juntó, no lo separe el hombre.” Cualquier otra práctica o aceptación del matrimonio entre dos hombres o entre dos mujeres es una perversión del plan de Dios.

Identidad de género

La homosexualidad no es nueva y existe desde hace miles de años. Sin embargo, en nuestro mundo moderno, como se ha vuelto más aceptada, ha conducido a un mal aún mayor en los últimos años. Ahora no sólo son personas eligiendo su orientación sexual por preferencia y lujuria, sino

que, también están eligiendo su género, uno no basado en la biología sino a su preferencia. La gente está cambiando su identidad de género cuando actúan los hombres como mujeres, las mujeres actúan como hombres y, peor aún, algunas eligen actuar como animales. ¡Qué tan lejos se ha caído el mundo en aceptar y fomentar este tipo de comportamiento desviado!

Génesis 1:27 enseña “No vestirá la mujer ropa de hombre, ni el hombre se pondrá vestido de mujer; porque abominación es a Jehová tu Dios cualquiera que esto hace.” En las Escrituras sólo se identifican dos categorías de género: masculino y femenino. El género no es una elección, sino un resultado determinado biológica y genéticamente. Cruzando estos límites a través del vestido, tratamientos quirúrgicos u hormonales desafían el don natural otorgado por Dios y el

Creador. Anomalías de la variación cromosómica que causa un género ambiguo es menos que 0.05% y nunca debe usarse para definir la anomalía. Es triste que nacen niños con defectos genéticos de cualquier tipo, pero es una realidad en nuestro mundo. Los defectos genéticos no son el fundamento sobre el cual transgredir el plan de Dios y hacer de la identidad de género una elección.

Las prácticas transgénero son pecaminosas y están prohibidas por Dios. El travestismo está condenado en Deuteronomio 22:5 “La mujer no vestirá ropa de hombre, ni el hombre vestirá ropa de mujer: porque todo el que hace esto es abominación a Jehová tu Dios.” Si bien, este pasaje prohíbe a las mujeres usar vestimenta de hombre, especialmente armaduras, también establece que un hombre no debe usar ropa de mujer. 1 Corintios 6:9 habla de los “afeminados”. Esto se refiere a aquellos que usan ropa suave y lujosa, que también encapsula lo sensual e indulgencias corruptas. ¿No estaría en esta categoría un hombre que se vistiera y se comportara como una mujer? El sexo biológico debe ser aceptado y no se debe intentar de cambiar, alterar o actuar de manera diferente.

Juicio divino

El clamor de Sodoma y Gomorra llega una vez más al cielo. Se derramó fuego y azufre, juicio contra estas ciudades por su grave pecaminosidad en lo que se refiere a este tema (Génesis 19:1-14). Judas 1:7 advierte: “Como Sodoma y Gomorra, y las ciudades vecinas, las cuales de la misma manera que ellos, habiéndose dado a la fornicación e ido en pos de carne extraña, fueron puestas, por ejemplo; sufriendo el castigo del fuego eterno.”

El espíritu del mundo

Con las perversiones sexuales y las ideologías que nos rodean en esta época, es muy importante no empaparse del espíritu del mundo (1 Corintios 2:12-13). “No os conforméis a este mundo; mas transformaos por la renovación de vuestra mente” (Romanos 12:2).

Dios ama a las personas homosexuales

Aunque los juicios de Dios son fuertes contra el mal y la desviación sexual de esta generación, Dios ama a cada individuo (Juan 3:16). Dios odia el pecado pero ama al pecador. Jesús murió por todos los pecadores, y todos nosotros estábamos en ese número. Independientemente del estilo de vida y el pecado que alguien haya cometido, “Si confesamos nuestros pecados, Él es fiel y justo para perdonar nuestros pecados, y limpiarnos de toda maldad.” (1 Juan 1:9). Dios puede tomar a los pecadores más viles y limpiarlos. Jesús no vino a condenar sino a salvar a la gente de sus pecados. “De modo que si alguno está en Cristo, nueva criatura es; las cosas viejas pasaron; he aquí todas las cosas son nuevas” (2 Corintios 5:17).

La salvación es para todas las personas

No nos desanimemos, sino mantengámonos fuertes en la verdad de la Palabra de Dios. Oren por aquellos que han sido arrastrados a las trampas lujuriosas del enemigo. Mas no todo está perdido, porque todavía hay poder en Jesucristo para transformar vidas. ■

“Independientemente del estilo de vida y del pecado que alguien haya cometido, Si confesamos nuestros pecados, Él es fiel y justo para perdonar nuestros pecados, y limpiarnos de toda maldad.” (1 Juan 1:9).



Como hermanos, ¿cómo debemos tratar a las personas que practican una comunidad de estilo de vida LGBTQ+?

Las personas y las familias pueden encontrarse en situaciones difíciles para saber cómo tratar a las personas que viven estilos de vida LGBTQ+. En cada decisión, es primordial mantener el espíritu y el amor de Cristo. Jesús era amigo de los pecadores. En Mateo 9:10-13, los fariseos preguntaron por qué Jesús comía con publicanos y pecadores. Jesús respondió: “Los que están sanos no tienen necesidad de médico, sino los que están enfermos. Id, pues, y aprended lo que significa: Misericordia quiero, y no sacrificio. Porque no he venido a llamar a justos, sino a pecadores al arrepentimiento.”

Jesús no participaba ni apoyaba el comportamiento pecaminoso de ellos; pero Él se acercaba a ellos con amor por el bien de sus almas. Debemos tratar a todas las personas con amor y respeto como creaciones de Dios, independientemente de su estilo de vida. Si excluimos por completo a las personas que viven en la oscuridad, ¿cómo podrán encontrar esperanza de la salvación? Jesús también enseñó que debemos amar a nuestro prójimo como a nosotros mismos (Mateo 22:39). En nuestro mundo de pecado, ¿quién es nuestro prójimo? Hay un equilibrio entre el mostrar amor y, sin embargo, no compartir el pecado. Mientras hay un gran desprecio por las conductas desviadas sexuales; ese desprecio debe ser por la práctica, no por la persona.

Es importante recordar qué tan difícil es amar a alguien con quien no estás de acuerdo, o que no toleras sus prácticas pecaminosas. En la mayoría de las situaciones, me resultaría muy difícil asistir a una boda adúltera o a una unión de homosexuales. Aunque amamos a la gente, no podríamos apoyar ni participar en este tipo de celebración.

En determinadas situaciones puede ser necesario implementar algunas pautas y limitar las interacciones para preservar la santidad del hogar de uno, para protegerse a uno mismo o a los niños más pequeños de influencias impías. Todo lo que se diga y se haga debe ser siempre con el espíritu de Cristo. Lo más importante es orar mucho por su salvación. ■

¿Qué hago si me siento atraído por el mismo género?

El enemigo ha trabajado duro para normalizar las relaciones entre personas del mismo sexo. Si alguien se siente atraído por alguien del mismo sexo, la oración es la arma principal para combatir al enemigo y a la carne. Hay una libertad divina de pecado y un lugar en Cristo donde la tentación puede perder su poder. Cuando los espíritus de la lujuria están involucrados, puede uno recibir liberación por el poder de Cristo Jesús. A medida que la desviación sexual en la sociedad se vuelve más frecuente, habrá mayores tentaciones.

Las experiencias, el entorno y las inclinaciones naturales pueden hacer que algunas personas sean más vulnerables que otras. Es importante recordar que la tentación no es pecado; ceder a ello es pecado. “No os ha sobrevenido ninguna tentación que no sea humana; pero fiel es Dios, que no os dejará ser tentados más de lo que podéis soportar; sino que con la tentación dará también la salida, para que podáis resistir” (1 Corintios 10:13). También es muy importante no alimentar la atracción. No mire cosas ni se asocie con personas que alimentan o dan poder a esa tentación. Huye de todo lo que pueda crear más deseo de una alianza impía. En tu batalla, no dejes de luchar. Ora diariamente para que Dios te ayude a mantener tu corazón y tu mente en cosas buenas y puras. Rodéate de un fuerte grupo de apoyo de personas santas y continúa creciendo en tu camino con Dios.

Si no está casado, no busque casarse con alguien en un intento de superar la atracción hacia alguien de su misma edad y el mismo género. Eso le acompañará hasta el matrimonio y podría causar un gran daño. Consigue la victoria primero y luego busque a Dios para un compañero piadoso en la voluntad de Dios.

Ser alentado. Hay poder sobre el pecado y la tentación; Dios tiene un lugar de victoria y paz para ti. ■



¿SABÍA USTED?

“Alrededor del 7% de los estadounidenses son lesbianas, homosexuales o bisexuales, según una encuesta del Pew Research Center entre 12,147 adultos estadounidenses realizada en el verano de 2022. Alrededor del 17% de los adultos menores de 30 años se identifican como lesbianas, homosexuales o bisexuales, en comparación con el 8% de los que tienen entre 30 y 49 años, el 5% de los que tienen entre 50 y 64 años y el 2% de los que tienen 65 años o más.” [Marrón, Anna. 23 de junio de 2023. www.pewresearch.org.]

“En los 30 países encuestados, el 3% en promedio se identifica como lesbiana o gay, el 4% como bisexual, el 1% como pansexual u omnisexual, y el 1% como asexual.” [www.ipos.com (2023)]



Una palabra a tiempo

SOPORTEN LAS CARGAS DE LOS DEMÁS

Contacto

The Gospel Truth
P. O. Box 2042
Nixa, MO 65714
USA

Correo Electrónico:
editor@thegospeltruth.org

SANTIDAD AL SEÑOR

Sobrellevad los unos las cargas de los otros, y cumplid así la ley de Cristo. — Gálatas 6:2

Vivimos en un mundo quebrantado a causa del pecado. Las personas luchan contra conductas destructivas, adicciones y fuerzas de la lujuria. Se sienten solos y buscan identidad, pertenencia y paz. Las relaciones familiares están siendo destrozadas y matrimonios rotos. Los niños se enfrentan a influencias y presiones negativas, ahora más que nunca. Los problemas mentales de salud y los problemas emocionales van aumentando. La marea del mundo está destruyendo vidas.

Aunque se parece sombrío, hay una esperanza brillante en Jesucristo. Tenemos el Cielo delante de nosotros donde no habrá más quebrantamiento. En el mundo hay tribulación, pero a través de Jesús tenemos luz, esperanza y paz. Tenemos algo maravilloso para compartir con las personas que están pasando apuros.

Las cosas de este mundo no están resolviendo los problemas que tiene la gente; los están empeorando. Comuniquemos libremente la gloriosa esperanza del evangelio.

La Escritura nos enseña a “sobrellevad las cargas unos de los otros.” Esto significa levantar, llevar, soportar con paciencia las cargas de los demás. Las personas que están destrozadas necesitan amor, cuidado y comprensión. No podemos arreglar las personas, pero podemos estar ahí para ellas. Podemos escuchar, podemos orar, podemos compartir esperanza y, sobre todo, podemos indicarles al Salvador, que puede hacer lo que el hombre no puede hacer.

Llevar las cargas de los demás no suele ser fácil, pero es nuestro llamado y nuestra responsabilidad. Personas que sufren pueden ser peligrosas, y pueden arremeter contra quienes los aman. Al llevar las cargas de la gente, recuerda que puedes resultar herido. Cuando te sacrificas por los demás, a veces ellos te causarán dolor con sus palabras y acciones. Mira más allá de lo que dicen o hacen y ve su quebrantamiento. ¿Adónde llegarán si tú los abandonas? Como Dios ha sido tan paciente y fiel con nosotros, cumplamos la ley de Cristo y extendamos esa misma paciencia y amor a los demás que luchan por encontrar su camino. Mostrémosles a Cristo con nuestro amor y cuidado. Que el Señor Jesús, los bendiga a cada uno de ustedes mientras llevan las cargas de los demás. ■

